
 11月６日（火）研修視察が実施されました。 

今年度は，昨年度本校で講演をいただいた綿 祐二先生が理事長を務める 社会福祉法人睦

月会 ケアホーム西東京（グループホーム）を訪問しました。 

このケアホームは，保護者が勉強会を開催して立ち上げた，カスタマイズ型のケアホーム

で，利用者の状態像に合わせた生活空間がとても印象的でした。 

昼食は，ケアホーム近くのイタリアンレストランで 

ランチをいただきました。ピザの食べ放題で，とても 

おいしく，会話も弾みました。 

 

さかとく PTA活動報告 

平成 30年度 PTA研修視察開催 

 

・綿先生の講演を聞いてみて実際に立ち上げたグループホームに興味がありました。すごく清 

掃が行き届いていて素晴らしい施設だと思いました。 

・実際の様子を見学できてよかったです。一律でない個性のあるグループホームは魅力的です 

ね。親の会が作ったということがあの雰囲気なのだと思いました。もっと勉強しないとだめ 

ですね。 

・ケアホームを見学できて勉強になりました。ケアホームさんもまだ，今後親が本当に協力で 

きなくなったときの対応など課題はあると思いましたが，私たちはまだそのスタートライ 

ンにも立てていないので保護者達で協力し子どもの将来について考えたいと思いました。 

 

【参加された方の感想】 


